

Electo primer delegado cubano al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes



Ciego de Avila, 3 abr (RHC) Erney Pérez Peña, un joven de 33 años de edad, jefe de brigada en el área de los molinos del central Primero de Enero, fue electo el primer delegado directo de Cuba al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, que se realizará del 15 al 21 de octubre del 2017 en la ciudad rusa de Sochi.

Aunque el voto no fue unánime, por la calidad y condiciones del otro contendiente: el soldador Jorge Carlos Suárez Betancourt, sí puede decirse que la mayoría de los 419 trabajadores que lo ejercieron apostaron por el joven, «muy responsable en el trabajo, con una humildad sin límites y mucha honra y decoro», según confesiones de varios de sus compañeros, refiere el diario Granma.

«El hecho de que el primer delegado directo haya sido de un central azucarero también es signo de la humildad, la sencillez y la consagración al trabajo de la juventud cubana. A Sochi iremos a poner bien en alto el nombre de Cuba y el legado de Fidel», expresó Susely Morfa González, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria de la UJC en el acto, donde también estuvo Félix Duarte Ortega, primer secretario del Partido en Ciego de Ávila.

«Por la paz, la solidaridad y la justicia social, luchamos contra el imperialismo. Honrando nuestro pasado, construimos el futuro», será el lema del XIX Festival.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125917-electo-primer-delegado-cubano-al-xix-festival-mundial-de-la-juventud-y-los-estudiantes>



Radio Habana Cuba